

Bundesjugendspiele 2018

Am Donnerstag, den 28. Juni fanden unsere diesjährigen Bundesjugendspiele statt, die allen, ob Sportlern, Lehrern, Eltern und anderen Helfern wieder viel Spaß bereiteten. Nach einer Aufwärmphase mit der Klasse 3b zu „Theo, Theo – bleibt fit“, kämpften die Mädchen und Jungen der 2./3. und 4. Klassen in den Disziplinen Lauf – Sprung – Wurf um gute Ergebnisse. In freien Phasen konnten sie sich in der Turnhalle die Zeit vertreiben: an einem Geräteparcours, mit „Ball über die Schnur“ oder einfach nur „chillen“. Die abschließende Hockeystaffel bildete den Abschluss eines gelungenen Sportfestes.

